

AJPEDA

Association de parents d'enfants déficients auditifs du Jura et Berne francophone

Rapport annuel 2015





Printemps

Les activités de l'année ont débuté, comme de coutume, par l'assemblée générale, qui a eu lieu le 13 mars, au Restaurant «Les Viviers» à Delémont, en présence d'une vingtaine de membres. L'ordre du jour ne comportant rien de particulier, c'est une assemblée rondement menée qui s'est terminée aux alentours de 19.30 h., laissant à tous la possibilité d'échanger durant l'apéritif et le souper.



Eté

Le traditionnel pique-nique, le 13 juin, a ravi les familles présentes, qui ont eu une superbe journée de détente, avec barbecue midi et soir. Comme toujours, l'apéro était offert par l'association et les salades et desserts par ces dames.





Automne

Notre sortie annuelle était un peu spéciale, dans le sens où, le 19 septembre, nous nous sommes retrouvés, une quarantaine de personnes, chez Nadine et Christophe Ackermann, membres de notre association, pour visiter leur exploitation agricole, qui produit elle-même l'énergie nécessaire à son bon fonctionnement, et même plus. Et ceci avec une énergie verte basée sur le solaire et le biogaz. Nous avons tous été bluffés par ces installations et leur fonctionnement.





Hiver

Et enfin, comme il se doit, nous avons fini l'année par la fête de St-Nicolas, à Porrentruy, organisée depuis des années par la famille Ernst. Nous étions 57 personnes, petits et grands, à profiter de cette soirée toujours très appréciée, cette fois autour d'une superbe fondue chinoise, prise en charge entièrement par la caisse de l'association. Mais une partie de l'apéro et les desserts ont été comme toujours confectionnés «maison».



Avec les petits nouveaux...

Cette année, nous avons enregistré avec plaisir l'inscription de 5 nouvelles familles dans notre association, qui porte ainsi à 28 le nombre de membres actuels. Ce qui est bien entendu fort réjouissant, et qui démontre le besoin des parents, lorsqu'ils savent où s'adresser, de s'informer et d'échanger, qui sont des objectifs essentiels de la raison d'être de notre association.

Pour l'AJPEDA
Le président: Jean-Pierre Marquis

Delémont, 18 mars 2016

Dons 2015

Un grand merci aux donateurs, dont les noms sont mentionnés ci-dessous, qui nous permettent de financer les activités chaque année et de favoriser ainsi les rencontres entre parents et enfants.

Ackermann Claude	CHF 400.00
Ansermet Roland	CHF 130.00
Bangerter Elisabeth et Richard	CHF 30.00
Berbier Christine et André	CHF 80.00
Hostettler Jean-Jacques	CHF 130.00
Noémie & Loïc « mariage »	CHF 330.35
Œuvres jurassiennes de secours	<u>CHF 3'000.00</u>
Total	CHF 4'100.35